



ENTRE LAS REGIONES DE VALPARAÍSO Y ARAUCANÍA.

Febrero traerá nuevas olas de calor a la zona central del país

Las altas temperaturas seguirán marcando el verano en la zona central de Chile. Según proyecciones de expertos, durante febrero se esperan nuevas olas de calor con temperaturas que podrían oscilar entre los 35° y 38° en sectores comprendidos entre las regiones de Valparaíso y La Araucanía.

El agroclimatólogo de la Universidad de Talca, Patricio González, explicó que, pese a la llegada del

Fenómeno de La Niña, no se ha registrado una disminución en las temperaturas extremas ni en sus efectos, como los incendios forestales. "Muestra de ello fue la ola de calor de los últimos días de enero, cuando Talca alcanzó su tercera temperatura más alta desde que hay registros, con 37,3° el 29 de enero", señaló.

El aumento de temperaturas se debe a la presencia de dorsales en altura, ma-

sas de aire cálidas situadas a 5.500 metros sobre la superficie, que permanecen estacionadas por varios días y generan vientos que elevan las temperaturas. "Cuando la dorsal se une a una vaguada costera, se genera viento de travesía, que desciende por la cordillera y eleva aún más las temperaturas entre los 36° y 38°", explicó González.

El especialista advirtió que nuevas dorsales cálidas podrían registrarse en las dos

primeras semanas de febrero y extenderse hasta marzo, lo que representa un riesgo para la vegetación y la producción agrícola.

"Estas temperaturas están sobrepasando la resistencia fisiológica de los cultivos y de los bosques, que se encuentran bajo un alto estrés hídrico y térmico, haciéndolos más propensos a incendios intensivos y extensivos", indicó. 